



## **ARRETEZ DE TUER ET D'EMPRISONNER LES ENFANTS DE LA CLASSE OUVRIÈRE**

En réponse à l'assassinat du jeune Nahel, 17 ans, tué à bout portant par un policier, les quartiers populaires se sont soulevés partout en France, dans toutes les villes quelle que soit leur taille. Cette révolte, qui n'a rien de spontané, est avant tout une expression populaire contre les ravages de la politique macroniste au service exclusif du capital financier.

C'est ce qu'exprime le communiqué du 29 juin publié par l'Union départementale des syndicats CGT du Nord.

La répression féroce policière et judiciaire contre les jeunes des milieux populaires et leurs familles est la seule réponse de ce gouvernement qui tente une fois encore de diviser les travailleurs.

Ne tombons pas dans le piège. Ces jeunes, que ce gouvernement, avec le concours de l'extrême droite, nous présente comme des « casseurs », des « pilleurs », sont nos enfants, les enfants de notre classe à qui la seule promesse d'avenir est la précarité et la pauvreté. Tout ce que leurs parents connaissent déjà.

Face à cette répression érigée en méthode de gouvernement par un régime fascisant l'Union départementale des syndicats CGT du Nord dit : arrêtez de tuer et d'emprisonner les enfants de la classe ouvrière et appelle toutes les forces progressistes à un grand meeting le

**MERCREDI 12 JUILLET  
18HEURES 30  
LILLE  
PLACE DE LA REPUBLIQUE**

Pour exiger :

- L'abrogation de la loi légitime défense de 2017
- L'annulation des peines prononcées et l'arrêt des poursuites contre les jeunes
- L'arrêt de la stigmatisation des parents et des menaces que profèrent le gouvernement et le président à leur encontre
- La démission du gouvernement